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Regularização fundiária viabiliza 
mais empregos para o Alto Rio Pardo

Palestra aborda as 
etapas indispensáveis 
para formalizar uma 
empresa

cidAde 6

cidAde 7cidAde 7

cidAde 6

POLÍTicA 4
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,27

Cotação eUrO - real

R$ 6,03

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 28º
Min. : 20º

O governador Romeu Zema cumpre agenda 
hoje (10) e amanhã, no Norte de Minas, quan-
do visita as cidades de Montes Claros, Rio Par-
do de Minas e Salinas. Às 10 horas ele estará na 
cidade de Rio Pardo de Minas ele faz a entrega 
de títulos de terras para diversos produtores 
rurais.

O planejamento é uma ferramenta essencial 
para realização do trabalho do professor. Em 
Minas, a ferramenta Planos de Curso é desen-
volvida pela Secretaria de Estado de Educação 
de Minas Gerais (SEE/MG), por meio da Escola 
de Formação e Desenvolvimento Profissional de 
Educadores, e está disponível para toda a rede 
estadual de ensino. 

Durante a manhã de terça-fei-
ra (8), o presidente da Associa-
ção dos Municípios da Área Mi-
neira da Sudene (Amams), José 
Nilson Bispo de Sá, o ‘Nilsinho’, 
prefeito de Padre Carvalho, este-
ve reunido com o diretor presi-
dente da empresa Petrocity Por-
tos, José Roberto Silva. Os dois 
discutiram sobre a implantação 
da Estrada de Ferro ‘Minas - Es-
pírito Santo’. 

Pirapora discute 
fomento da fruticultura 
no projeto irrigado
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Governador Zema 
cumpre agenda no 
Norte de Minas

Amams e Petrocity discutem 
implantação da estrada de ferro 
Minas - espírito Santo

DIVULGAÇÃO

Planos de curso ajudam 
professores na 
organização do trabalho 
em sala de aula

O arcebispo dom João Justi-
no Medeiros, que é administra-
dor apostólico da Arquidiocese 
de Montes Claros, lança hoje, às 
20 horas, no Salão Paroquial da 
Catedral, o livro “DoaKonia da 
Palavra”, com os seus artigos da 
época que foi arcebispo de Mon-
tes Claros.

Arcebispo lança livro com sua passagem em 
Montes claros

DIVULGAÇÃO

ReGiONAL 5

ReGiONAL 5

DIVULGAÇÃO 

O deputado Carlos Pimenta visitou na segunda-feira, a Casa 
da Cidadania de Montes Claros, que abriga vários conselhos mu-
nicipais, dentre eles, o Conselho Municipal Antidrogas de Montes 
Claros (Comad), além do Movimento LGBTQI+ dos Gerais e re-
presentações das Associações de Moradores (Cordam) e dos surdos 
(Asmoc). 

deputado carlos Pimenta 
discute reforma da casa da 
cidadania

O deputado Gil Pereira acompanha nesta quinta-feira (10/02/22) o governador Romeu Zema, durante agenda no município de Rio Pardo de Minas, para entrega de 331 Títulos de Regularização Fundiária Rural. Ao lado de 
Gil Pereira e também do prefeito Tuquinha, Romeu Zema coordenará o evento, às 10h30, na Praça Dr. José Cantídio de Freitas (Praça do Mercado), S/Nº, no Centro. 

POLÍTicA 4

Em março de 2021, no Ministério Público Estadual, quando foi criado o grupo institucional de trabalho para resolver a questão fundiária em 11 municípios norte-mineiros
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Uma pesquisa realizada pelo 
Instituto Pró-Livro revelou que 
o brasileiro lê em média 4,96 
livros por ano. Pode parecer 
bastante, mas os franceses, por 
exemplo, chegam a ler mais de 
20 obras no mesmo período. O 
que explica então o desinteres-
se pela leitura, especialmente 
entre os mais jovens, no nosso 
país?

Acredito que estas estatísticas 
negativas sobre leitura estão, em 
parte, ligadas à obrigatoriedade 
de ler os grandes clássicos da 
literatura brasileira durante o 
ensino básico. Não me entenda 
mal, não estou criticando os 
clássicos, longe de mim.

O que quero dizer é que a 
maioria das pessoas tem difi-
culdade em ler e interpretar 

a linguagem rebuscada dessas 
narrativas. Esta formalidade, 
aliada à obrigação imposta so-
bre estas leituras, acaba criando 
um afastamento entre os jovens 
e a literatura que infelizmente 
se estende para a vida toda.

Há algum tempo, em uma 
conversa de família, soube que 
minha sobrinha de 15 anos, que 
até então não gostava de livros, 
finalmente descobriu sua paixão 
pela leitura. Isso aconteceu por-
que ela estava lendo um livro 
que despertou seu interesse.

Este caso retrata minha cren-
ça que defendo quase como um 
mantra: a pessoa diz não gostar 
de ler até ler um livro que gosta. 
Não acho que o ser humano seja 
avesso à leitura. Acredito apenas 
que cada um tem estilos, gostos 

e interesses diferentes.
Desde que comecei a escre-

ver romances profissionalmen-
te, tento reverter este movimen-
to contra a leitura que parece 
ter se enraizado na nossa cultu-
ra. Na verdade, todas as pessoas 
que não leem hoje são poten-
ciais leitores, basta encontrar o 
livro certo.

Como escritora, uso meu 
ativismo pró-leitura para enfa-
tizar a importância dos livros 
no desenvolvimento humano. 
Inclusive, costumo indicar três 
caminhos para quem não gosta 
de ler descobrir como identificar 
os títulos certos para investir seu 
tempo.

Para saber quais são os seus 
gêneros literários preferidos, bas-
ta analisar os filmes e séries que 

você mais assiste. Depois, vale 
procurar os trabalhos de autores 
destes gêneros e ler resenhas de 
livros escritos por eles para en-
contrar aquele que mais chama a 
sua atenção.

Tem ainda a regra 80/20: se 
você leu 20% do livro e não gos-
tou, o melhor é deixá-lo de lado 
e começar uma nova leitura. Se 
até ali você não se encantou por 
aquela história, talvez não seja o 
livro certo ou mesmo o momento 
ideal para ele.

Se você conhece alguém que 
se encaixa neste perfil de brasilei-
ros que não gostam de ler, sugira 
estas técnicas. Pode ser o incenti-
vo necessário para que mais uma 
pessoa descubra o potencial dos 
livros e se apaixone pelo universo 
mágico da literatura.

Os governadores foram responsabilizados ontem, pelo presidente 
Jair Bolsonaro presidente, a União manteve o Pis/Cofins inalterado 
desde 2019, enquanto os gestores estaduais teriam aumentado o va-
lor do ICMS ao longo dos anos. Em março de 2021, o governo zerou 
as alíquotas de impostos federais para o gás de cozinha e, pressionado 
por caminhoneiros, também zerou o PIS/Cofins para o diesel. No caso 
do diesel, a mudança durou 2 meses e acabou em abril. Os governa-
dores, por sua vez, congelaram o ICMS em novembro de 2021 em 
uma tentativa de mostrarem que o preço do imposto estadual não 
influencia no valor final dos combustíveis.

A PERSEGUIÇÃO A MORO

O procurador Lucas Furtado disse que o pedido de arquivamento 
do processo de Sérgio Moro tinha sido sorteado pelo Tribunal. Te-
mendo que Júlio Marcelo blindasse Moro e a Lava Jato, o pedido de 
arquivamento poderia ser usado para origem de um novo inquérito 
por iniciativa do ministro Bruno Dantas. A que ponto está chegando 
o uso político da Justiça brasileira. Foi transformada em um jogo onde 
vale tudo para se atingir os objetivos dos patrocinadores de ministros 
das cortes superiores. Foi por isso que os senadores do Podemos acio-
naram a PGR para investigar ação do TCU contra Sérgio Moro. 

REAJUSTE DE PASSAGENS SERÁ DEBATIDO
 NO LEGISLATIVO MINEIRO

O deputado Alencar da Silveira Jr (foto), PDT, disse que vai se em-
penhar para que o aumento seja anulado. Os deputados alegam que 
foram surpreendidos com a decisão. O governo de Mina autorizou as 
empresas de transporte intermunicipais em 13%. Uma passagem que 
custava R$ 5,85 passou a custar R$ 6,60.

MERCADO FINANCEIRO

O mercado internacional iniciou a semana em clima misto. Os fu-
turos de Wall Street apresentam leves quedas, enquanto os principais 
índices da Europa tentam se firmar em terreno positivo à espera do 
discurso da presidente do Banco Central Europeu, Christine Lagarde 
gai, que subiu 2% nesta madrugada, após permanecer fechada por 
uma semana devido ao Ano Novo Lunar, na China. O minério de ferro 
subiu cerca de 3% na volta das negociações. Já o petróleo, em Lon-
dres, permanece acima de 92 dólares, ainda que em queda. No Brasil, 
os resultados das grandes empresas do país começam a tomar forma 
nesta semana, com a divulgação dos números do Itaú, Bradesco, Su-
zano e Klabin. 

AVANÇO DA VACINAÇÃO

Na saúde, o Estado de São Paulo, o mais avançado na imunização 
em todo o país, tem 2,2 milhões de pessoas com a segunda dose 
atrasada, a maioria na faixa entre 12 e 29 anos. Fake news e a per-
cepção de que a Covid-19 está “mais leve” ajudam a explicar isso. 
Só para lembrar: a doença não está mais branda, continua matando 
muita gente e não vai dar trégua enquanto a população não estiver 
totalmente protegida. Enquanto isso, o Brasil chega a 70,32% da po-
pulação com vacinação completa contra a Covid-19.

A PROVOCAÇÃO DE ZEMA

Adepto das redes sociais, o governador Romeu Zema, usou o seu 
Twitter ontem, para provocar o ex-governador Fernando Pimentel. Ele 
postou um vídeo colhendo mangas no quintal da sua casa e escreveu 
a mensagem dizendo que “enquanto o governador passado morava 
em Palácio e tinha mais de 30 empregados exclusivos, o meu privilé-
gio é ter um é de manga no quintal aqui da casa que aluguei em BH.

Dívida se paga com produção e 
não com propriedade

Esteio de religiosos e ateus

FABIANO FERRARI
ADVOGADO ESPECIALISTA NA REESTRUTURAÇÃO 

FINANCEIRA DO PRODUTOR RURAL

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

Tenho há muito afirmado que 
estamos corpo, mas somos Espírito. 
Portanto, a nossa natureza é espiritu-
al. Razão por que o sentido de Reli-
giosidade está no coração de todos, 
sejam crentes ou não. Quanto mais 

buscamos o convívio com as Forças 
Espirituais Superiores, mais fortaleci-
dos ficamos para os embates diários. 
Não devemos esquecer-nos de que o 
Criador deseja a felicidade das Suas 
criaturas. Deus, que é Amor, é o es-

teio daqueles que, a qualquer tempo, 
recorrem a Ele e também dos que, 
mesmo O negando, gostariam, na ver-
dade, de manter com o Pai Celestial 
uma conversação íntima. De uma for-
ma ou de outra, todos somos, alguma 

vez nas nossas múltiplas existências, 
filhos pródigos, potenciais retornado-
res ao confortante Lar Paterno, con-
forme lemos em A parábola do filho 
pródigo (Evangelho de Jesus, segun-
do Lucas, 15:11 a 32).

As perdas nas safras 21 e 22, já 
representam um grande prejuízo, 
principalmente na região do Rio 
Grande do Sul, Paraná e Mato Gros-
so do Sul, especialmente em razão 
do clima.

Assim, é muito comum esperar 
que produtores rurais possam per-
der o seu patrimônio em razão de 
não terem conhecimento dos direi-
tos que lhe são assegurados através 
do credito rural.

A lei diz que razões climáticas e 
mercadológicas garantem ao pro-
dutor rural o direito de alongar a 
sua dívida na mesma taxa de juros 
que foi contratada, desde que ele 
comprove as perdas da atual safra e 
a fórmula do novo pagamento.

As regras gerais para o alonga-
mento das dívidas, e, nas hipóteses 
contempladas pelo crédito rural, 
tratam da dificuldade da comercia-
lização de produtos e da frustação 
da safra por fatores adversos. Nesse 
caso, entre o clima e entre outros 
fatores adversos e eventuais ocor-
rências prejudiciais ao desenvol-
vimento do negócio, abre-se um 
cenário muito grande, no momento 
em que o produtor observa sua sa-
fra frustrada.

Além disso, a comprovação das 
perdas de uma safra talvez seja uma 
das questões mais difíceis dentro 
de um processo judicial, em que o 
produtor rural pretende o alonga-
mento do débito ou a revisão desse 
débito em razão da frustação da sua 
safra.

Esse é o grande empecilho, uma 
vez que provar que uma determina-
da região sofreu com uma geada é 
fácil, porém pode ser difícil provar 
que a geada destruiu determinada 
lavoura, localizada em uma área 
específica, e que em razão disso o 
produtor teve prejuízo.

O importante nesse caso é como 
o produtor deve proceder para con-
seguir comprovar o seu direito ao 
alongamento dessa sua dívida. Por 
exemplo, o agrônomo deve fazer 
um laudo de perda de safra com o 
técnico contábil, que pode fazer um 
pedido de alongamento da dívida 
que coincida com a sua capacida-
de de pagamento, demonstrando 
que a perda daquele momento 
somente poderá ser paga com o 
resultado de duas, três ou quatro 
safras futuras.

Outro procedimento necessá-
rio é notificar o banco com an-

tecedência mínima de 15 dias do 
vencimento para que assim o pro-
dutor comece a dar ensejo ao seu 
direito de prorrogar o crédito ru-
ral, mediante a prova da frustação 
de safra, um dos principais docu-
mentos para obtenção de êxito. E 
para isso, é necessário o laudo de 
perda da lavoura, completo, bem 
redigido e de fácil compreensão.

Esse laudo deve conter infor-
mações detalhadas, completas 
sobre a descrição do imóvel rural, 
da lavoura, as especificidades de 
cultura em questão, as técnicas 
aplicadas, o cultivo, a adubação e 
se a perda é decorrente das difi-
culdades climáticas.

O agricultor pode utilizar tam-
bém o laudo feito pelas próprias 
instituições financeiras, que muitas 
vezes vão até o imóvel rural para 
poder verificar a situação. Por isso, 
essa vistoria deve ser sempre acom-
panhada pelo produtor que pode 
discordar de algo que o agente es-
creva e que não esteja de acordo.

Outras ferramentas também po-
dem auxiliar o produtor na forma-
tação do documento e no sucesso 
do processo, como a produção de 
vídeos e fotos das perdas nas áreas 

rurais, imagens de satélite e notícias 
de jornais e revistas que relatem o 
problema com o clima e a conse-
quente perda de safra na região.

Uma ata notarial é outro docu-
mento possível. Para isso, o produ-
tor rural pode chamar o tabelião 
até a lavoura para que ele consta-
te as informações junto com seu 
agrônomo, colha prova testemu-
nhal de vizinhos, registre as notas 
fiscais e outros documentos que 
comprovem a incapacidade de 
entrega total ou parcial da pro-
dução.

E o produtor pode ainda lan-
çar mão de uma medida judicial 
conhecida, que consiste na anteci-
pação de provas, conhecida como 
ação de produção antecipada. 
Trata-se de um mecanismo judi-
cial que permite informar a justiça 
que está havendo perda, produ-
zindo um laudo em juízo.

Todas essas medidas tomadas 
ajudarão, com certeza, a provar o 
pleito do produtor rural no caso 
de frustação de safra, garantindo 
seus direitos e protegendo seu 
patrimônio.

Afinal, dívida se paga com pro-
dução e não com propriedade.
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Só não gosta de ler, quem não 
encontrou o livro certo

Retomada das atividades presenciais nas 
universidades é um risco descabido

LUCIANA DE GNONE
ESCRITORA

CÉSAR SILVA
DIRETOR-PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO DE APOIO À TECNOLOGIA (FAT) 

E DOCENTE DA FACULDADE DE TECNOLOGIA DE SÃO PAULO

DE QUEM É A CULPA PELA ALTA 
DOS COMBUSTÍVEIS
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A possibilidade de as ativi-
dades nas universidades vol-
tarem ao modo presencial é 
maior à medida em que cresce 
a parcelada população brasilei-
ra totalmente vacinada contra 
a covid-19. Voltar ao que se 
convencionou chamar de “nor-
mal” é o que mais desejamos. A 
prudência indica, contudo, que 
esse retorno precisa se dar com 
parcimônia e todas as medidas 
de proteções ora já conhecidas.  
A sensatez, porém, não é subs-
tantivo conhecido deste gover-
no.  

O orçamento destinado à 
educação deveria supor recursos 
extras para adequação das estru-
turas e demais condições de en-
sino, pesquisa e extensão a fim 
de garantir que essa retomada 
seja realizada com o grau de se-
gurança necessário. Não é o que 

acontece.
Ao contrário, o orçamento 

para as universidades federais foi 
reduzido, reforçando o deslei-
xo da atual gestão para os riscos 
de contaminação. Soma-se aí a 
falta de atenção necessária a um 
planejamento de retomada dos 
estudos, seja presencial, online 
ou híbrido, depois de um longo 
período de afastamento e do de-
salento dos estudantes.

Em 2019, no pré-pandemia, o 
orçamento das federais totalizava 
R$ 6,1 bilhões. Se considerarmos 
apenas o índice de inflação, cor-
reção monetária deste período, 
o orçamento de 2022 deveria ser 
de, no mínimo, de R$ 7,3 bilhões.

Vale lembrar que esta correção 
desconsidera todo e qualquer 
custo extra para assegurar mais 
espaçamento, insumos para lim-
peza contínua dos ambientes, es-

truturas de álcool gel e mais sabo-
netes líquidos para higienização 
das mãos, entre outros.

Ou seja, se o orçamento de 
2022 fosse apenas o ajustado pela 
inflação, sem considerar as ne-
cessidades extras de um período 
de pandemia, esse valor já seria 
insuficiente e exigiria escolhas 
cruciais por parte dos gestores 
na implantação de um sistema 
de segurança elementar de saú-
de pública.

Porém, o orçamento desti-
nado às universidades federais 
em 2022 é de R$ 5,3 bilhões, o 
que significa R$ 800 milhões a 
menos do que 2019, mais de 15% 
de diferença; e R$ 2 bilhões a me-
nos que o orçamento de 2019 
apenas corrigido, que significa 
um montante 38% menor. É a 
segunda pasta mais afetada, só 
perdendo para o Ministério do 

Trabalho, que sofreu corte de R$ 
1 bilhão.

Se já em 2019 o orçamento não 
foi suficiente frente ao caos admi-
nistrativo com problemas sérios 
de manutenção, de infraestrutura, 
e de instalações prediais; o que 
vemos agora é uma grande inco-
erência já que o ministro da Edu-
cação defende o retorno imediato 
ao ensino presencial, mesmo sem 
uma rubrica exclusiva para proce-
dimentos de saúde pública.

A falta de preocupação com 
o atendimento aos alunos é per-
ceptível e, entendemos, portanto, 
que pode resultar em mais risco 
de contaminação por falta de re-
cursos e de apoio num momento 
tão desafiador quanto o atual. É 
um cenário que deixa os estudan-
tes inseguros. E mais um ano que 
começa ao léu, sem planejamen-
to.
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Congresso derruba veto e garante compensação 
a rádios e TVs por propaganda partidária

Parlamentar mostra eficiência 
do trabalho realizado em Montes 
Claros

A indignação é o caminho mais curto para 
as mudanças

Orientação técnica 
sexual

Olha só como tu andas 
interessada por esse tipo de 
assunto hein... ta doida...nem 
bem comecei a escrever para 
tu pegas o jornal nessa pres-
sa...cruzes...tá necessitada é? 
Mas quem vai receber orien-
tações sobre técnicas sexuais 
e evitar doenças transmissí-
veis... são as meninas vende-
doras autônomas do amor... 
que preconceituosamente 
são conhecidas na Venezuela 
e em Tiana como prostitutas. 
(Não a temos mais)... a ideia 
é boa...já que elas usam o 
corpito para ganhar merre-
quinha... já que não podem 
tirar elas das ruas... que ensi-
nem como prevenir doenças 
e assim elas poderão comer-
cializar o seu produto... sem 
transmitir doenças e muito 
menos se contaminarem... 
acertada a ideia... valeu.

Monstro Mirim ataca
e faz vítima

Pois é minha gente... al-
guns religiosos sem ter o que 
fazer... continuam dizendo 
que os ‘demenores’ são anji-
nho e vítimas e que não mere-
cem xilindró... pois é minha 
gente horrorosa que pensa 
assim... pega eles e levem 
para sua house hein... gostou 
da ideia? Esse adolescente 
bandido atirou friamente... e 
aí o meu amiguinho, malinha 
que atende pelo nominho de 
Cotoquinho, tá agora me per-
guntando se matar friamen-
te... é por que a arma é de 
gelo ou se colocam a pessoa 
no freezer ou na geladeira... 
Estão vendo... até mesmo 
num momento triste e trágico 
eu ainda tenho que aguentar 
Cotoquinho com suas per-
guntas que não ajudam nadi-
ca de nada... Cotoquinho vai 
caçar sapo vai filhinho feio.

Tu sabes o que 
Luxímetro?

Ah seu menino... eu sem-
pre digo que Clodoaldo é 
cultura puríssima...Luxíme-
tro é um aparelho que mede 
a intensidade da luz penetra-
da no caranguinho que tem 
aquelas películas nos vidros 
para ficarem escuros e para 
que ninguém saiba quem está 
dirigindo... entendeu ago-
ra ou quer que eu mande o 
meu amiguinho malinha Co-
toquinho desenhar para ti? E 
vocês que tem essa película 
nos seus caranguinhos pres-
tem bem atenção... o Inmetro 
junto com a Polícia Militar 
vão fiscalizar todos os caran-
guinhos... quem não tiver 
50% de visibilidade no vidro 
de trás e no mínimo 70% na 
frente... vão ser multado e 
obrigado a tirar a película e 
quem vai medir é o Luxíme-
tro..sacou?

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois tá meu amigo... che-
gou o momento em que você 
está esperando com ansieda-
de...fazendo com que o ca-
belo do sovaco arrepiasse...
mas enfim chegou o momen-
to e vamos oxigenar o nosso 
glorioso Coquinho com uma 
boa dose de humor...e para 
isso vamos usar o nosso glo-
rioso textinho ou historinha 
cretininha joiadinha que é 

melhor do que comer pão com 
salame e café..- Duas garotinhas 
estavam proseando e uma sape-
cou para a outra... O que você 
vai pedir no seu aniversário? Ela 
sapecou também dizendo: “vou 
pedir uma boneca Barbie” e a 
outra tornou a sapecar e você? 
“Eu vou pedir um O.B”... que 
é um O.B? – Nem imagino o 
que seja... mas no comercial da 
tv sempre dizem que com O.B 
a gente pode ir à praia...andar 
de bicicleta...andar a cavalo...
ira ao clube...correr...fazer um 
montão de coisas e o melhor...
sem que ninguém perceba...não 
deve ser uma coisa legal? Pois 
vou pedir um O.B

Continua a loucura 
da bicharada

Pode quietar o seu facho aí... 
não estou falando desse tipo de 
bicharada não... tá bom... é só 
falar e logo tu se assanhas to-
dinha é santinha do pau oco...
Mas eu estou falando de animais 
mesmo...primeiro foi à vaca que 
ficou louca...depois a galinha 
gripou e ta fazendo estragos...
os cachorros transmitem Cala-
zar...e agora são os gatos é que 
estão na mira dos sanitaristas...é 
dizem que os bichanos estão sol-
tando um pelo que está fazendo 
os donos ficarem doentes e fa-
zendo muito mal mesmo... cruz 
credo... que coisa mais louca...
segura a onda da bicharada que 
eu quero ver... ei... continuo 
falando animais irracionais viu?

Vereador liga para alguém 
que teria ido para cidade dos 

pés juntos

Um dia desses... acontecia 
a reunião normalmente...e eis 
que um jornal passava de mão 
em mão e trazia uma barrigada 
de um colunista...(barrigada 
é quando alguém da uma bi-
cuda... um fato que não acon-
teceu) de que uma pessoa co-
nhecida tinha ido para a cidade 
dos pés juntos...e um edil que é 
homem de ação e não somente 
de palavra...pegou logo o seu 
bichinho que toca e fala e ligou 
para o mortinho...e eis que para 
a surpresa dele...a voz que deve-
ria estar no além respondeu...e 
foi nesse momento que ele 
certificou que o hominho em 
questão não tinha ido para ci-
dade dos pés juntos... e que ele 
estava vivinho da silva Xavier... 
eita menino sabido sô... mas já 
pensou que o mortinho falasse?

Montei o porco

Pois bem... enfim chegou o 
final de semana...ôbaaaaaaaaaa-
aaa eu agora só volto por cá na 
segunda feira se Deus quiser... 
to montando do porco... catan-
do a lata e picando a mula e ca-
tando o gato e até lá...por favor 
não faça nadica de nada que 
venha a se arrepender...e por 
favor lembrem... “Ebenezer, até 
aqui nos ajudou o Senhor.” Bí-
blia Sagrada...para pensar com 
muita seriedade...e hoje quero 
mandar um hiper abração para 
o grande policial Ataíde...que é 
o orgulho da policia civil...te-
nha muito sucesso nobre guer-
reiro tu mereces... FUI

Fuso do dia e- Os motoquei-
ros que usam a moto para fazer 
entrega de alimentos durante à 
noite... andam em altíssima ve-
locidade e não respeitam o sinal 
de trânsito e é preciso ter aten-
ção da polícia.. Xô coisa ruim, 
Fora.

O Xonado do dia... O meu 
amigo Evandro que voltou ao 
seu ofício de engenheiro e que 
é gente da melhor qualidade e 
competência sobra... sucesso 
nobre guerreiro...Fui

Última

“Na primeira noite eles se 
aproximam e roubam uma flor 
do nosso jardim. E não dizemos 
nada. Na segunda noite, já não se 
escondem: pisam as flores, matam 
nosso cão, e não dizemos nada. 
Até que um dia, o mais frágil de-
les entra sozinho em nossa casa, 
rouba-nos a luz, e, conhecendo 
nosso medo, arranca-nos a voz da 
garganta. E já não podemos dizer 
nada.” Os que os acompanham 
hão de se lembrar que já busquei 
no poema do brasileiro Eduardo 
Alves da Costa – atribuído ao po-
eta russo Maiakóvsk- inspiração 

para manifestar indignação com 
a violência e nossa covardia dian-
te dela. A indignação e a revolta 
em relação a selvageria praticada 
contra o congolês Moïse (foto), 
no Rio de Janeiro, que não apenas 
minha, mas de milhões de brasi-
leiros, não pode ser esquecida. 
Como não podem ser esquecidas 
as mortes de crianças por balas 
perdidas nas favelas do Brasil. A 
violência de toda ordem contra 
as mulheres. A violência policial, 
até mesmo contra os marginais, 
muitas vezes aplaudida pelos de-
savisados. A violência da fome, 

do abandono, da falta de moradia 
digna. O abandono dos idosos. A 
violência do roubo da esperança 
e do futuro. Contra a violência 
de toda ordem a indignação não 
pode ser passageira. Não pode-
mos nos esquecer do congolês 
sendo covardemente agredido 
até a morte, assim como não 
podemos nos esquecer do traba-
lhador morto por uma sargento 
da Marinha, seu vizinho, apenas 
por mexer em sua mochila de 
trabalho, quando as tvs deixarem 
de mostrar as imagens do crime. 
A indignação é o caminho mais 

curto para as mudanças. Se nos 
quietarmos inertes, nos transfor-
maremos em vítimas da violência. 
Expomos nossos filhos, nossas 
famílias às sanhas dos violentos. 
Não podemos cair na tentação de 
acreditar que a violência faz par-
te da natureza humana e erradi-
cá-la é impossível e por isso nos 
aquietarmos contra ela. É verdade 
que o mundo jamais conseguirá 
expurgar violência. Mas é preciso 
agir para impor limites aos violen-
tos. E isto não estamos fazendo. 
Nossa indignação é passageira. En-
quanto não bate na nossa porta.

Na primeira sessão conjunta 
semipresencial de deputados e se-
nadores desde o início da pande-
mia de Covid-19, nesta terça-feira 
(8), o Congresso Nacional derru-
bou o veto parcial ao projeto (PL 
4.752/2019) que trata da propagan-
da partidária gratuita no rádio e na 
televisão (VET 2/2022). Ao todo, 
344 deputados votaram pela derru-
bada do veto contra 49 pela manu-
tenção. No Senado, 54 votaram pela 
rejeição, enquanto 14 apoiaram o 
veto. 

Com a derrubada do (VET 
2/2022), emissoras de rádio e de 
televisão terão direito a uma com-
pensação fiscal pela cessão do tem-
po para a propaganda gratuita dos 
partidos políticos, restabelecida 
pela  Lei 14.291, de 2022. A norma 
tem origem no PL 4.572/2019, dos 
senadores Jorginho Mello (PL-SC) e 
Wellington Fagundes (PL-MT). Essa 
compensação será financiada pelo 
Fundo Partidário. O trecho segue 
para promulgação.

VALDEMAR SOARES

O vereador Valdecy Contador, 
durante reunião ordinária na últi-
ma terça-feira, voltou a cobrar do 
poder público, obras importantes 
que continuam no papel e que 
são vitais para o desenvolvimento 
urbanístico e zona rural de Mon-
tes Claros. Ele citou a importância 
da conclusão da pavimentação 
asfáltica da rua Joaquim Rabelo, 
principal acesso ao Barro Alcides 
Rabelo. Ainda para este bairro, ele 
reivindica a construção da sede 
própria do Centro em Excelência 
em Saúde (CES) que vai beneficiar 
milhares de pacientes. 

Para a zona rural, já foram 
protocolados vários ofícios soli-
citando a melhoria de estradas, 
reforma e construções de pontes 
e pavimentação de estradas bene-
ficiando as comunidades de Cabe-
ceiras, Mocambo Firme e o distrito 
de Miralta. “É bom frisar que o ano 
de 2021 foi sem dúvida um ano atí-
pico. Passamos por muitas dificul-
dades, atribulações e perdas, mas 
mesmo diante dos entraves, bus-

camos atender aos anseios da po-
pulação. Através do meu gabinete, 
foram protocolados, de maneira 
geral, 666 ofícios, 11 requerimen-
tos, 03 projetos de Lei de utilidade 
pública” revela o parlamentar.

Valdecy pontua que estão sen-

do contempladas a Associação 
comunitária dos Moradores do 
Residencial Monte Carmelo I e II 
e para o instituto Castelinho. “É 
bom destacar que algumas asso-
ciações rurais foram beneficiadas 
através de emendas parlamentares 

do deputado federal Marcelo Frei-
tas com tratores e do deputado 
estadual Gil Pereira com tubos e 
caixa d’ águas. Porém, temos que 
agradecer ao prefeito Humberto 
Souto pela receptividade com nos-
sas solicitações”, concluiu.

ASCOM/ CÂMARA 

DIVULGAÇÃO 

Ao vetar a compensação fiscal às 
emissoras de rádio e de televisão, 
o governo alegou que a  medida 
seria um benefício fiscal, com con-
sequente renúncia de receita, sem 
observância da Lei de Responsabi-
lidade Fiscal (Lei Complementar 
101, de 2000) e da Lei de Diretri-
zes Orçamentárias (Lei 14.194, de 
2021).  Deputados e senadores en-
tenderam que rádios e TVs devem 
receber uma compensação por dei-
xar de arrecadar com publicidade 
nos horários dedicados ao horário 
eleitoral. 

Segundo o senador Carlos Porti-
nho (PL-RJ), a derrubada do veto é 
um respeito ao estado de direito e à 
iniciativa privada.

“A concessão não pode ser apro-
priada”, disse o parlamentar ao de-
fender a derrubada do veto.

O  senador Lasier Martins (Pode-
mos-RS) e o deputado federal Ivan 
Valente (PSOL-SP) também mani-
festaram apoio à derrubada. Lasier 
afirmou que emissoras de rádios 

estão fechando Brasil afora por falta 
de dinheiro. Valente reforçou que a 
propaganda faz parte do processo 
democrático.

“As concessões de rádio e TV fa-
zem parte do processo democrático 
brasileiro, do debate público. A TV 
não serve apenas para programas 
de entretenimento e programas 
religiosos, mas para o debate públi-
co”, disse Ivan Valente. 

A propaganda partidária, que é 
diferente do horário eleitoral, é o 
tempo semestral de rádio e TV a 
que têm direito os partidos registra-
dos no Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE). Ela serve para divulgação da 
plataforma do partido e para atrair 
novos filiados. A duração total das 
inserções depende do desempenho 
de cada partido nas eleições.

TESTE

Desde o início da crise sanitária, 
as sessões do Congresso Nacional 
eram realizadas separadamente, 

uma para os deputados, outra para 
os senadores. Nesta terça-feira (8), 
parlamentares participaram de 
forma simultânea, tanto de forma 
presencial no Plenário da Câmara 
dos Deputados, quanto de forma 
remota, por meio do Sistema de De-
liberação Remota. A sessão também 
marcou a estreia de uma sistemática 
única de deliberação por meio de 
cédula eletrônica e dos aplicativos 
aperfeiçoados para registro de vota-
ção nominal. 

De acordo com o 1º vice-pre-
sidente do Congresso, deputado 
Marcelo Ramos (PL-AM), a inclusão 
de apenas dois itens foi uma forma 
de testar o novo sistema de votação 
conjunto.

“Inicialmente, será uma ses-
são em que faremos o teste desse 
novo modelo, que é uma inovação 
da Casa nunca antes adotada, mas 
quero reafirmar o compromisso 
que disse hoje ao Líder do Go-
verno no Congresso de que ne-
nhuma matéria será votada pelo 
Congresso Nacional antes da 
apreciação dos vetos que trancam 
a pauta - nenhuma -, nenhum 
PLN, nenhum veto que não tran-
que a pauta, antes do compromis-
so firmado por esta Presidência 
de não votar PLN atropelando os 
vetos que estão trancando a pau-
ta”, disse  o deputado no início da 
sessão. 

Apenas o veto sobre a compen-
sação fiscal para emissoras de rádio 
e TV foi analisado dessa forma, 
enquanto o veto sobre remédios 
contra o câncer foi analisado pelo 
sistema de votação remota (Infoleg, 
na Câmara, e SDR, no Senado).

A decisão foi tomada pelas lide-
ranças do Senado e da Câmara dos 
Deputados em reunião que antece-
deu a sessão do Congresso. (Agên-
cia Senado)
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Regularização fundiária viabiliza mais 
empregos e desenvolvimento para o 
Alto Rio Pardo

Deputado Carlos Pimenta discute reforma 
da Casa da Cidadania

Câmara pede permanência de projeto 
educacional e serviços de infraestrutura

Empregos, renda, energia limpa, investimentos e recursos que as 
prefeituras aplicam em saúde, educação, asfalto e outros serviços
DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Governador Romeu Zema, procurador-geral de Justiça do 
Estado, Jarbas Soares, e deputado Gil Pereira

NORTE DE MG

GIRLENO ALENCAR

O deputado Carlos Pimenta vi-
sitou na segunda-feira, a Casa da 
Cidadania de Montes Claros, que 
abriga vários conselhos municipais, 
dentre eles, o Conselho Municipal 
Antidrogas de Montes Claros (Co-
mad), além do Movimento LGBT-
QI+ dos Gerais e representações 
das Associações de Moradores 
(Cordam) e dos surdos (Asmoc). 
O parlamentar foi recebido pelo 
coordenador Luís Carlos Gusmão, 
que fez um relato do trabalho rea-
lizado, mostrou as dependências e 
apresentou seus servidores. “O de-
putado Carlos Pimenta vem dando 
uma importante contribuição para 
Montes Claros, ajudando o prefeito 

Humberto Souto a fazer uma admi-
nistração pujante. É bom lembrar 
que ele já destinou inúmeras emen-
das parlamentares para nossa cida-
de”, reconheceu Gusmão.

O coordenador aproveitou para 
pedir a intervenção de Carlos Pi-
menta para a reforma da Casa, es-
pecialmente no que diz respeito à 
melhoria da acessibilidade no local. 
“O secretário de Administração Re-
gional e Articulação Política, Paulo 
Braga, já fez esta solicitação ao de-
putado, e ficamos muitos satisfeito 
com a acolhida do parlamentar, 
que se colocou à disposição para 
alocar recursos nesse sentido”, co-
memorou Gusmão. A proposta é 
construir mais um andar na Casa da 
Cidadania e por isso, o deputado se 

comprometeu a repassar emenda 
de R$ 200 mil.

O presidente do Comad, William 
César Ireno mostrou ainda que é 
possível conseguir com o Ministé-
rio Público a doação de recursos de 
Termos de Ajustamento de Conduta 
para construir esse andar na parte 
de cima, oferecendo melhores con-
dições de trabalho. Inclusive pode 
ser usada a mão-de-obra dos presi-
diários e os tijolos produzidos pela 
APAC. O local poderá ser o ponto 
de apoio para o atendimento as fa-
mílias dos programas sociais, pois 
com a mudança da Secretaria Mu-
nicipal de Desenvolvimento Social 
para a Nova Prefeitura, ficou difícil 
o acesso das famílias carentes ao 
local.

Os Vereadores de Montes Cla-
ros aprovaram, durante sessão or-
dinária desta terça-feira (8), dois 
projetos de resolução e 12 reque-
rimentos. Dentre os requerimen-

tos quatro anteprojetos de Lei, 
três que buscam benefícios sala-
riais para os agentes de combate a 
endemias e agentes comunitários 
de saúde e um que ajuda a classe 

artística, prejudicada com o novo 
decreto de enfrentamento da Co-
vid que proíbe apresentações. 

De autoria do vereador Odair 
Ferreira foi aprovado pela Casa, 

O deputado Gil Pereira acompa-
nha nesta quinta-feira (10/02/22) o 
governador Romeu Zema, durante 
agenda no município de Rio Pardo 
de Minas, para entrega de 331 Títu-
los de Regularização Fundiária Ru-
ral. Ao lado de Gil Pereira e também 
do prefeito Tuquinha, Romeu Zema 
coordenará o evento, às 10h30, na 
Praça Dr. José Cantídio de Freitas 
(Praça do Mercado), S/Nº, no Cen-
tro. 

Trata-se de ação histórica para o 
desenvolvimento da região do Alto 
Rio Pardo, que atende a antiga co-
brança do deputado Gil Pereira, 
através do Acordo de Regularização 
Fundiária Rural firmado, no âmbito 
da ‘Operação Grilo’, beneficiando 
11 municípios norte-mineiros, que 
há 10 anos enfrentam pendências 
relacionadas a este setor, como con-
sequência, gerando entraves para o 
desenvolvimento regional. 

Serão atendidos os municípios 
de Rio Pardo de Minas, Santo An-
tônio do Retiro, Taiobeiras, Salinas, 
São João do Paraíso, Ninheira, Var-
gem Grande do Rio Pardo, Indaia-
bira, Fruta de Leite, além de Mon-
te Azul, onde serão destravados 
investimentos bilionários na área de 

energias renováveis. 

ARTICULAÇÃO | É resultado de 
reunião articulada pelo deputado 
Gil Pereira, em março de 2021, com 
o procurador-geral de Justiça, Jarbas 
Soares, a secretária de Estado de 
Agricultura (Seapa-MG), Ana Maria 
Valentini, coordenador estadual do 
Cimos, Paulo César Vicente de Lima, 
promotores e procuradores, quan-
do foi criado grupo institucional de 
trabalho, para construção e homolo-
gação do presente acordo fundiário, 
que teve também participação do 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais.

SEGURANÇA JURÍDICA E INVES-
TIMENTOS | “Começam a ser bene-
ficiados 11 municípios norte-minei-
ros, que há uma década enfrentam 
pendências jurídicas no setor, ge-
rando entraves regionais, período 
em que trabalhei com afinco para 
concretização do acordo. Em março 
de 2021, em reunião por mim solici-
tada, foi criado grupo institucional 
encarregado de resolver os litígios e 
trazer de volta, a partir da segurança 
jurídica na região do Alto Rio Pardo, 
condições para os investimentos 
bilionários previstos em energias 

renováveis, dentre outros”, explicou 
Gil Pereira.

EÓLICA E SOLAR | “Destaco o 
megaprojeto da empresa Sowitec, 
que prevê investimentos da ordem 
de R$ 5,2 bilhões para geração de 
energia renovável (fontes eólica 
e solar). O projeto, denominado 
‘Complexo de Geração de Energias 
Gameleiras’, será instalado em Mon-
te Azul, Espinosa, Santo Antônio do 
Retiro, Rio Pardo de Minas e Mato 
Verde”, informou Gil Pereira.

A capacidade estimada de potên-
cia das primeiras fases deste empre-
endimento é de 600 MW, no eólico, 
e de 520 MWp, no solar. Nas etapas 
subsequentes, as capacidades deve-
rão saltar para 1.400 MW, no eólico, 
e 780 MWp, no solar, aproximada-
mente.

MONTES CLAROS | Nesta sex-
ta-feira (11/02/22), o deputado Gil 
Pereira também acompanha o gover-
nador Romeu Zema em agenda na 
cidade de Montes Claros: 11h, visita 
ao Hospital Aroldo Tourinho (Av. 
João XXIII, 1207 – Edgar Pereira), e 
15h, visita ao canteiro de obras da 
Eurofarma.

homenagem ao padre Pedro Hen-
rique Nunes com a entrega do 
título de Cidadão Honorário. Ou-
tra homenagem aprovada pelos 
vereadores foi proposta pelo ve-
reador Wilton Dias, concedendo 
título de Cidadão Benemérito de 
Montes Claros ao juiz de direito 
Richardson Xavier Brant.

Outra audiência pública apro-
vada pelos vereadores foi propos-
ta pela parlamentar professora 
Iara Pimentel. O evento será no 
plenário da Câmara no próximo 
dia 16, com início às 8h. O tema 
em debate será “Investir em edu-
cação é valorizar a carreira dos 
servidores”. 

A vereadora Graça da Casa do 
Motor (PSL) falou sobre os be-
nefícios da chuva para a cidade, 
mas lembrou de pontos que fica-
ram prejudicados e precisam de 
maior atenção, como a realização 
do serviço de drenagem no bair-
ro Raul Lourenço.  Para garantir 
mais segurança para os morado-

res e quem passa pelo bairro Ca-
milo Prates, o vereador Edmílson 
Bispo (PSD) solicitou a instalação 
de duas faixas elevadas na antiga 
avenida “E”, hoje avenida Maria 
José de Freitas. Reinaldo Carrapi-
cho (PRB) falou da necessidade e 
pediu a pavimentação asfáltica da 
rua Vicente Braga, localizada na 
Vila Atlântica, sentido bairro Nova 
Morada.

Os parlamentares Odair Fer-
reira (SD) e Wilton Dias (PTB) fa-
laram dos riscos que corre quem 
passa pela avenida Governador 
Magalhães Pinto, bairro Jaraguá, 
acesso principal à nova sede da 
prefeitura. Odair Ferreira pediu a 
abertura do canteiro central, com 
a devida sinalização e Wilton Dias 
solicitou a implementação de me-
didas de intervenção no trânsito 
na região, tais como: instalação de 
semáforo, faixa de pedestres e pon-
tos de ônibus em ambos os lados da 
via.  Ainda sobre o transporte coleti-
vo, Stalin Cordeiro (PODE) cobrou 

maior fiscalização do serviço, veri-
ficando itens como cumprimento 
de horários, estado de conservação 
dos veículos, passaporte sanitário e 
superlotação em horários de pico. 
Isso, segundo o vereador, para con-
ferir maior segurança e dignidade à 
população que utiliza o serviço.

Daniel Dias (PC do B) falou 
sobre a necessidade do município 
manter o programa ‘Educamos’ 
e pediu o retorno do projeto ‘Re-
forço Escolar: Recuperação e De-
senvolvimento de Aprendizagem’. 
Para ele uma forma importante de 
ajudar a superar as graves dificul-
dades do aprendizado impostas 
aos alunos durante a pandemia de 
Covid-19.  Para um maior controle 
e combate a leishmaniose, o verea-
dor Eldair Samambaia (PSD) pediu 
a expansão do programa de manejo 
populacional de cães e gatos tam-
bém para a zona rural, assim como 
a realização de exames nas pessoas 
para possível diagnóstico da doen-
ça. (Ascom CMMC)
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Amams e Petrocity discutem implantação 
da estrada de ferro Minas - Espírito Santo

Pirapora discute fomento da fruticultura 
no projeto irrigado

Governo ajuda a reduzir em quase 11% o 
número de lixões em Minas
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Durante a manhã de terça-fei-
ra (8), o presidente da Associação 
dos Municípios da Área Mineira da 
Sudene (Amams), José Nilson Bispo 
de Sá, o ‘Nilsinho’, prefeito de Padre 
Carvalho, esteve reunido com o di-
retor presidente da empresa Petro-
city Portos, José Roberto Silva. Os 
dois discutiram sobre a implantação 
da Estrada de Ferro ‘Minas - Espírito 
Santo’, que vai iniciar em São Ma-
teus, no Espírito Santo. A malha fer-
roviária desse grande investimento 
terá extensão de 3.200 km. As cida-
des de Grão Mogol, Montes Claros e 
Unaí estão na rota da ferrovia e con-
tarão com terminais de transbordo.

Conforme afirmou o presidente 
da Petrocity Portos, o investimento 
previsto para esse novo empreendi-

mento é de R$ 23 bilhões com cons-
truções de quatro ferrovias, sendo 
investidos no Norte e no Noroeste 
de Minas cerca de R$ 14 bilhões. 
Todo este montante vai contar com 
um aporte financeiro de investido-
res estrangeiros. “Estamos tratando 
de um mega negócio no setor de 
transporte ferroviário para o norte e 
noroeste de Minas. O projeto prevê 
a construção de uma nova estrada 
de ferro às margens da BR-381, com 
Terminais de Transbordo em Bar-
ra de São Francisco, Grão Mogol, 
Montes Claros e Unaí. Todos têm a 
ganhar, e a região poderá ser bene-
ficiada com geração de emprego e 
renda”, disse.

O presidente da Amams, José 
Nilson Bispo de Sá, o ‘Nilsinho’, 
prefeito de Padre Carvalho, desta-
cou a articulação da entidade para 

que audiências públicas sejam rea-
lizadas com intuito de informar 
a população sobre a importância 
desse projeto. “Nossos municípios 
são grandes produtores de madeira, 
minério, carvão, frutas e outros pro-
dutos. O custo das operações com 
o transporte de cargas via estradas 
gera um valor muito alto que refle-
te no preço final dos produtos que 
chegam aos consumidores. Com a 
implantação dessa ferrovia, produ-
tores e empresários terão menor 
custo e essa diferença, poderá ser 
empregada na geração de mais em-
pregos e investimentos”, ressaltou. 
Após a reunião na sede da Amams, 
o presidente da Petrocity Portos, Sr. 
José Roberto Silva, participou da pri-
meira audiência pública na Câmara 
Municipal de Montes Claros onde 
apresentou o projeto.

A Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Agricultura, Emprego e 
Renda de Pirapora (Sedeare) parti-
cipou de workshop promovido pela 
Associação Central dos Fruticultores 
do Norte de Minas (Abanorte). O 
evento foi na Associação dos Usuá-
rios do Projeto Pirapora (AUPPI). 
O ‘Workshop Expandindo a visão’, 
apresentado pela Abanorte faz par-
te do projeto Reposicionamento 
da Fruticultura Norte-mineira no 
Mercado, que tem como proposta 
tornar as frutas da região mais com-
petitivas e desejadas nos mercados 
nacionais e internacionais. 

De acordo com o secretário da 
Sedeare, Hélio Mendonça Júnior 
o evento passou pelas principais 
cidades que são produtoras, como 
Jaíba, Janaúba e Pirapora. “É uma 
proposta inovadora, pois sabemos 
do potencial da nossa produção, 
mas às vezes o fruticultor não tem 
as ferramentas ou o conhecimento 
necessária para posicionar sua pro-
dução nos grandes centros do Brasil 
e até mesmo fora do país”, explicou 
Hélio Júnior.

“E este reposicionamento mostra 
exatamente isso. Apresenta dados, 
números e o posicionamento da fru-

ticultura do Norte de Minas diante 
do cenário nacional e mundial, pois 
é um segmento em expansão, que 
alicerçado pela tecnologia e novas 
parcerias pode gerar números sig-
nificantes na geração de emprego e 
renda”, concluiu o secretário. 

Estiveram presentes no evento 
a presidente da Abanorte, Nilde 
Antunes Rodrigues Lage, o diretor 
presidente da AUPPI, Edson Yukio 
Sassaki e associados, o presidente 
do Sindicato Rural, Helder Braga, 
colaboradores do IMA-Instituto Mi-
neiro de Agropecuária e demais en-
tidades. (Ascom PMP)

A Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (Semad) vem desen-
volvendo ações para auxiliar os 
municípios no encerramento de 
lixões em todas as regiões de Mi-
nas Gerais. Desde que assumiu 
a gestão das políticas públicas 
relacionadas a resíduos sólidos 
no estado, em 2019, o Estado já 
conseguiu reduzir o número de 
lixões em MG de 360 para 321.

“Investir em gestão sustentável 
de resíduos é investir não apenas 
em meio ambiente, mas também 
em saúde pública e qualidade de 
vida, além de promover o desen-
volvimento econômico e social 
do Estado. É garantir dignidade a 
todos os mineiros”, frisa a secre-
tária de Estado de Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável, 
Marília Melo.

Além de reduzir em quase 11% 
o número de lixões, a Semad tam-
bém firmou 14 Termos de Coope-
ração Técnica. Os documentos, 
assinados junto a consórcios pú-
blicos intermunicipais, têm como 
objetivo a promoção de ações 
compartilhadas de manejo e des-
tinação ambientalmente regular 

de RSU. 
Neste contexto, segundo a se-

cretária, a articulação entre Esta-
do e municípios é essencial para 
garantir a universalização dos ser-
viços de coleta e destinação am-
bientalmente regulares em Minas 
Gerais.

INCENTIVO

Ainda no contexto das ações 
de saneamento básico, a Semad 
lançou, em 2021, edital público 
para composição do Banco de 
Projetos de Saneamento Básico, 
que mantém como uma de suas 
áreas de atuação a limpeza urbana 
e o manejo de resíduos sólidos.

O objetivo, segundo a direto-
ra de Resíduos Sólidos Urbanos 
e Drenagem de Águas Pluviais da 
Semad, Juliana Pacheco, é promo-
ver apoio aos municípios e con-
sórcios públicos intermunicipais 
do estado na captação de recursos, 
articulação e orientações técnicas 
para a efetivação de seus projetos 
vinculados ao manejo sustentável 
de resíduos.

Os municípios que destinam os 
resíduos sólidos urbanos de, no 

mínimo, 70% da população urba-
na para aterros sanitários ou UTCs 
recebem ainda, como parte da polí-
tica de incentivo ambiental do Go-
verno de Minas, uma ampliação do 
repasse relativo ao Imposto Sobre 
Circulação de Mercadorias e Ser-
viços (ICMS). Também conhecido 
como ICMS Ecológico, o benefício 

se dá em função da adoção de sis-
temas ambientalmente adequados 
e devidamente licenciados de desti-
nação de RSU, desde que atendidos 
critérios específicos de seleção.

SANEAMENTO LEGAL

Outra iniciativa que pretende 

ampliar o quantitativo de municí-
pios com serviços de destinação de 
resíduos ambientalmente regulares 
é o Programa Saneamento Legal, 
também lançado em 2021. Por meio 
dele, os municípios receberão apoio 
técnico da Secretaria para caracterizar 
os empreendimentos com impactos 
ambientais locais, apontar os estudos 

necessários para requerer o licencia-
mento ambiental e instruir de forma 
adequada os processos administrati-
vos.

Tendo como um de seus eixos de 
atuação a destinação de RSU, o pro-
grama visa tornar o processo de re-
gularização ambiental cada vez mais 
acessível e objetivo. (Agencia Minas)

Governador Zema 
cumpre agenda no 
Norte de Minas

DIVULGAÇÃO

O governador Romeu Zema 
cumpre agenda hoje (10) e ama-
nhã, no Norte de Minas, quando 
visita as cidades de Montes Claros, 
Rio Pardo de Minas e Salinas. Às 10 
horas ele estará na cidade de Rio 
Pardo de Minas ele faz a entrega 
de títulos de terras para diversos 
produtores rurais e depois vistoria 
as obras de uma Unidade Básica de 
Saude. Depois retorna a Salinas, 
onde estava sendo aguardado para 
inaugurar os serviços de oncologia 

e ortopedia. 
A etapa seguinte será em Mon-

tes Claros, onde às 11 horas visita 
as obras da Eurofarma, maior em-
preendimento industrial em Minas 
Gerais que está em implantação e 
às 15 horas, visita o Hospital Arol-
do Tourinho. A agenda não foi ofi-
cializada pela assessoria.

A Fundação Hospitalar de Mon-
tes Claros – Hospital Aroldo Touri-
nho comemora em 20 de outubro, 
seus 35 anos de história e prestação 

de serviços à saúde. Um dos maio-
res hospitais filantrópicos de Minas 
Gerais e referência em diversas 
especialidades, o Aroldo Tourinho 
atende a todo o Norte de Minas, 
sudoeste da Bahia e Vale do Jequi-
tinhonha, abrangendo aproximada-
mente 2 milhões de habitantes des-
sas regiões. Mais de 80% dos seus 
atendimentos são para pacientes do 
Sistema Único de Saúde (SUS). É a 
primeira vez que um governador 
visita o hospital.(GA)
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A palestrante Josi Moura

Arcebispo lança livro com sua 
passagem em Montes Claros

Palestra aborda as etapas indispensáveis 
para formalizar uma empresa

GIRLENO ALENCAR

O arcebispo dom João Justino 
Medeiros, que é administrador 
apostólico da Arquidiocese de Mon-

tes Claros, lança hoje, às 20 horas, 
no Salão Paroquial da Catedral, o 
livro “DoaKonia da Palavra”, com os 
seus artigos da época que foi arce-
bispo de Montes Claros. Ele foi no-

meado pelo Papa Francisco, no dia 
9 de dezembro de 2021 como arce-
bispo de Goiânia e fará seu último 
ato em Montes Claros. Por sinal, a 
sua posse em Goiânia deverá ocor-

rer no dia 20 e como determina o 
Código de Direito Canônico que 
quando “a Sé Episcopal se torna 
vacante pela morte do bispo dioce-
sano, pela renúncia aceita pelo Ro-
mano Pontífice, pela transferência e 
pela privação intimada ao bispo”, o 
Colégio de Consultores deverá se 
reunir, no prazo de oito dias, para 
eleger o Administrador diocesano 
(Cân 421, § 1) que governará a 
Arquidiocese até a posse do novo 
arcebispo (Cân. 430, § 1).

A Arquidiocese de Montes Cla-
ros está vacante desde o dia 9 de 
dezembro de 2021, quando o Papa 
Francisco nomeou dom João Justi-
no para a missão de Arcebispo da 
Arquidiocese de Goiânia. No inter-
valo previsto entre a conclusão da 
missão em Montes Claros e a posse 
canônica em Goiânia, o arcebispo 
transferido atua com poderes de 
administrador diocesano. Após a 
posse como arcebispo em Goiânia, 
o Colégio de Consultores deverá se 
reunir, no prazo de oito dias, para 
eleger o administrador diocesano 
(Cân 421, § 1) que governará a 
Arquidiocese até a posse do novo 
arcebispo (Cân. 430, § 1). Diversos 
fiéis afirmam não se recordar de 
algum período de Sé Vacante na Ar-
quidiocese de Montes Claros.

De fato, não houve vacância na 
transição de dom José Alves Trin-
dade para dom Geraldo Majela de 
Castro (1988). Assim, também, não 
houve na transição de dom Geral-

do Majela de Castro para Dom José 
Alberto Moura (2007) e nem desse 
para mim, em 2018, vez que já atu-
ava como arcebispo coadjutor. No 
entanto, na história dos 111 anos 
da (Arqui)diocese de Montes Cla-
ros, houve três momentos de Sé 
Vacante. Recorrendo às documen-
tações do Arquivo da Cúria Metro-
politana encontram-se os detalhes 
de cada transição. Em 07 de abril 
de 1947, faleceu dom Aristides de 
Araújo Porto, 2º bispo diocesano.  
Até a posse de dom Antônio de Al-
meida Morais Júnior como 3º bispo 
diocesano, em 31/01/1949, gover-
nou a então Diocese de Montes 
Claros o padre Osmar de Novaes 
Lima, chamado de vigário capitular, 
segundo o Direito da época.

Em 17 de novembro de 1951, 
dom Antônio de Almeida Morais 
Júnior foi transferido para a sede 
de Olinda e Recife. Mais uma vez foi 
eleito vigário capitular o mons. Os-
mar de Novaes Lima. Nomeado o 4º 
bispo diocesano de Montes Claros, 
dom Luís Victor Sartori tomou pos-
se em 29/06/1952, e foi transferido 
para Santa Maria, no Rio Grande do 
Sul, em 10 de janeiro de 1956. Des-
sa vez foi eleito Vigário Capitular o 
Mons. Gustavo Ferreira de Sousa, 
que governou a diocese até a pos-
se de dom José Alves Trindade, em 
07/10/1956. De lá para cá não hou-
ve nenhuma outra fase de vacância 
em Montes Claros. Importante per-
ceber que no Código de 1983 cha-

ma-se de Administrador diocesano 
aquele que no Código de 1917 cha-
mava-se Vigário Capitular.

O arcebispo dom João Justino 
afirma que “conhecer essa história 
contribui para a compreensão dos 
processos que marcam a vida da 
Igreja em Montes Claros. O tem-
po presente, de expectativa para a 
nomeação do novo arcebispo, deve 
ser pautado pelo sentido da comu-
nhão eclesial e de orações para que 
o Santo Padre, ouvindo o discerni-
mento da Igreja, escolha e nomeie 
o nono bispo e quarto arcebispo 
de Montes Claros. Pode-se afirmar 
que neste intervalo de Sé Vacante 
não há vazio de perspectivas da 
ação eclesial, pois, legitimamente, 
se finalizou, em setembro de 2021, 
a IV Assembleia Arquidiocesana de 
Pastoral, que definiu as Diretrizes 
da Ação Evangelizadora da Arqui-
diocese de Montes Claros para o 
quadriênio 2021-2024. O empenho 
pastoral de todas as comunidades 
e de todos os agentes pastorais – 
padres, religiosos(as) e leigos(as) 
– será de grande importância para 
manter o ritmo evangelizador de 
uma Igreja que investiu tempo, 
trabalho e recursos para definir as 
novas diretrizes. O Espírito de Deus 
inspire a Igreja na escolha do novo 
arcebispo. A Arquidiocese de Mon-
tes Claros, qual porção do Povo de 
Deus, abra seu coração para aco-
lher aquele que, nomeado, virá em 
nome do Senhor”.

A Câmara da Mulher Empre-
endedora realizar amanhã, dia 
11, em Montes Claros a Palestra 
“Etapas Indispensáveis para a 
Formalização da Sua Empresa”, 
em evento às 19h, no auditório 
da ACI em Montes Claros, para 
explicar as vantagens e os cami-
nhos para estar com seu CNPJ. 

Minas Gerais está em segundo 
lugar em facilidade de fazer ne-
gócios no país, atrás apenas de 
São Paulo. Minas também é con-
siderada o lugar mais fácil para se 
abrir um negócio na categoria de 
microempreendedor individual 
(MEI), com um só procedimento, 
realizado sem custo e em apenas 

metade de um dia. Mesmo assim, 
milhares de empreendedores re-
sistem e não formalizam seus ne-
gócios. Para explicar as vantagens 
e os caminhos para estar com seu 
CNPJ, a Câmara da Mulher Em-
preendedora, vai realizar a Pales-
tra “Etapas Indispensáveis para a 
Formalização da Sua Empresa”, 
no dia 11 de fevereiro, sexta-feira, 
às 19h, no auditório da ACI em 
Montes Claros.

A palestrante Josi Moura ba-
charel em Direito e contabilida-
de, tem vasta experiência como 
contadora e atua também como 
palestrante, coach e consulto-
ra de empresas. “O evento trará 
dicas para a capacitação e infor-
mações necessárias para quem 
deseja formalizar sua empresa, 
escolher a modalidade do CNPJ 
de acordo com benefícios e van-
tagens. Compreender também a 
respeito de tributação e mecanis-
mos relacionados ao processo”, 
explica. A formalização para o 
Microempreendedor - MEI, acon-
tece através do site governamen-
tal, https://www.gov.br/empresas-
-e-negocios/pt-br/empreendedor/
quero-ser-mei, podendo ser feita 
com orientação ou não de um do 
contador. As demais empresas, de 
pequeno e médio porte, tributa-
das pelo Simples Nacional, Lucro 
Real ou Lucro Presumido, se for-
malizam através do registro em 
uma Junta Comercial. Nesse caso, 
o processo é realizado por um 
profissional contábil.

Ela ressalta que “as vantagens 

da formalização para o Microem-
preendedor (MEI) são diversas: 
possibilidade de emissão de nota 
fiscal, que permite transações 
com empresas privadas e públi-
cas. Direitos previdenciários, 
como aposentadoria, auxílio-do-
ença e licenças legais. Contra-
tação de um empregado”, entre 
outros. Se deseja entender mais 

sobre os trâmites da formalização 
e administração de uma pequena 
empresa, assista à palestra, estare-
mos a disposição para esclarecer 
suas dúvidas.

A inscrição custa R$25,00(vin-
te e cinco reais) e dá direito a um 
E-book produzido por Josi Mou-
ra com várias contribuições que 
envolvem todo planejamento e 

formalização do negócio próprio. 
“Não fique de fora, aproveite a 
oportunidade de se capacitar 
para se tornar um empreendedor 
de sucesso”, enfatiza Josi Moura. 
Inscreva-se Sympla, ou no Insta-
gram @camaradamulherempre-
endedoramoc, ou diretamente no 
departamento comercial da ACI, 
pelo telefone 2101 3310. (GA)
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Montes Claros quer conhecer traçado 
da ferrovia Minas - Espírito Santo

MCTrans termina dia 18 cadastramento 
do transporte escolar

O vice-prefeito de Montes 
Claros, Guilherme Guimarães, 
enfatizou que é de fundamental 
importância que o município co-
nheça antecipadamente o projeto 
para delimitar termos, de forma a 
evitar conflitos como os que exis-
tem hoje em relação às margens 
da linha férrea que já corta a ci-
dade. Ele participou de audiência 
pública representando o prefeito 
Humberto Souto. Além de verea-
dores e representantes de entida-
des de classe da região, o evento 
realizado de forma híbrida teve a 
participação de integrantes do Go-
verno do Estado e de deputados 
estaduais. 

“Sabemos da amplitude e im-
portância de uma ferrovia. E, nesse 
sentido, trazendo mais uma ferro-

via integrada com transporte mo-
dal rodoviário, a região só tem a 
ganhar. É uma grande perspectiva, 
com futuro promissor para todos 
os envolvidos”, disse Guilherme 
Guimarães.

O secretário municipal de De-
senvolvimento Econômico, Edil-
son Torquato, frisou que a nova 
linha férrea “vem ao encontro de 
todo o investimento que o muni-
cípio e o Estado têm feito, princi-
palmente na implantação do novo 
anel rodoviário, que pode ser um 
braço para o escoamento da pro-
dução na região”.

O presidente da Petrocity Fer-
rovias, José Roberto Barbosa afir-
mou que “os debates são de fun-
damental importância, por iniciar 
o processo de implantação da fer-

rovia. Aqui está sendo o ponto de 
partida, onde vamos debater com 
autoridades e comunidades para 
apurar todos os dados necessários 
que vão nos ajudar na elaboração 
da nossa proposta”.

Com previsão de investimento 
da ordem de R$ 24 bilhões, o em-
preendimento irá contar com um 
aporte financeiro de investidores 
estrangeiros. De início, o projeto 
prevê a construção de uma nova 
estrada de ferro às margens da BR-
381, com Terminais de Transbordo 
em Barra de São Francisco, Grão 
Mogol, Montes Claros e Unaí. No 
caso especifico de Montes Claros, 
a empresa bancará a regularização 
de 22 mil títulos de terras na área 
urbana que estão sem a titulação. 
(Ascom PMMC)

Com o objetivo de proporcionar 
mais segurança a profissionais e 
usuários, além de tranquilidade aos 
pais, a Empresa Municipal de Pla-
nejamento, Gestão e Educação em 
Trânsito e Transportes de Montes 
Claros (MCTrans) está realizando o 
recadastramento anual e a vistoria 
semestral dos veículos que efetu-
am o transporte escolar urbano em 
Montes Claros. O prazo para a rea-
lização da inspeção e do recadastra-
mento vai até o dia 18 de fevereiro. 
Devem participar autorizatários, 
motoristas auxiliares e assistentes. 

O processo de vistoria é referen-
te ao 1º semestre de 2022 e serão 
verificados itens como a documen-

tação de profissionais e veículos, 
os equipamentos obrigatórios, os 
requisitos relacionados com a segu-
rança, o estado de conservação dos 
veículos e demais exigências pre-
vistas para o exercício da atividade 
de transporte escolar, conforme Lei 
Municipal nº 5.502, de 5 de abril de 
2018.

O autorizatário que não realizar 
o recadastramento ficará impedi-
do de prestar o serviço regular de 
Transporte Escolar Urbano a partir 
de 21 de fevereiro, além de estar su-
jeito às sanções legais previstas no 
Código de Trânsito Brasileiro e na 
Lei Municipal nº 5.502, caso o ve-
ículo seja utilizado irregularmente. 

Para a realização do recadas-
tramento, o autorizatário deverá 
apresentar: cópias do Certificado 
de Registro e Licenciamento do Veí-
culo, e o original no ato da vistoria; 
da Carteira Nacional de Habilitação 
(CNH) do autorizatário e condu-
tores; do histórico da CNH do 
autorizatário e condutores; e do 
certificado de conclusão de curso 
de especialização para transportar 
escolares, ministrado por entidade 
legalmente reconhecida, caso não 
esteja especificado na CNH.

Também deverão ser apresenta-
dos: certidão negativa criminal fe-
deral e atestado de sanidade física 
e mental do autorizatário, condu-

tores e assistentes; certidão negati-
va criminal do fórum do domicílio 
onde autorizatário, condutores e 
assistentes residiram nos últimos 5 
anos; declaração que não emprega 
menor de 18 anos, salvo na con-
dição de aprendiz; certidão nega-
tiva de débito federal, estadual e 
municipal do autorizatário; Car-
tão de Inscrição Municipal (CMI) 
na atividade Transporte Escolar 
Urbano do autorizatário; laudo 
de inspeção veicular emitido por 
instituição técnica licenciada pelo 
Detran/MG; e comprovante de pa-
gamento da 1ª parcela do Custo 
de Gerenciamento Operacional. 
(Ascom PMMC)
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Vítima foi socorrida pelos bombeiros, mas não resistiu

Comprimidos de 'rebite' estavam em uma caixa atrás do banco do passageiro
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8 Segurança Pública

Motorista morre em 
acidente entre duas 
carretas na BR-365, em 
Montes Claros

Motorista é preso 
transportando 6 mil 
comprimidos de ‘rebite’ 
em Pirapora

PM prende uma pessoa e 
apreende droga  Porteirinha

Polícia Civil 
recupera R$ 80 mil 
furtados de idoso 
em Monte Azul

Corpo de Bombeiros salvam trabalhador 
soterrado em obra de esgoto em Nova Porteirinha 

O motorista de uma carreta 
morreu em um acidente na BR-
365, , na manhã de ontem (9) em 
Montes Claros.

Segundo o Corpo de Bombei-
ros, ele seguia sentido Montes 
Claros, quando perdeu o controle 
da direção, invadiu a contramão 
e bateu na lateral de uma outra 

carreta. Chovia no momento do 
acidente.

A vítima chegou a ser socorrida 
com quadro de parada cardiorres-
piratória e morreu após dar entra-
da no hospital. Os militares inicia-
ram as manobras de reanimação 
cardiopulmonar antes da condução 
para a unidade de saúde. O condu-

tor da outra carreta não se feriu.
Ainda de acordo com os bom-

beiros, houve derramamento de 
óleo dos tanques dos dois veículos 
e foi necessário jogar serragem na 
pista para eliminar os riscos de der-
rapagem. O acidente foi na altura 
do km-4, no local conhecido como 
Ponte Branca.

Um homem, de 46 anos, foi 
preso ao ser flagrado transpor-
tando uma grande quantidade de 
compridos de nobésio extra forte, 
popularmente conhecido como 
‘rebite’, na MGC-496, em Pirapora.

O carro foi abordado durante 
uma operação antidrogas realiza-
da pela Polícia Militar Rodoviária 
na madrugada de quarta-feira (9). 

Os policiais fizeram buscas no ve-
ículo e encontraram uma caixa de 
papelão atrás do banco do passa-
geiro contendo 6 mil comprimidos 
da droga, distribuídos em 400 car-
telas.

Segundo a PM, o motorista 
contou que transportava o mate-
rial de Montes Claros para Várzea 
da Palma e seria entregue para o 

responsável pela encomenda nesta 
quarta. Ele disse ainda que traba-
lha com transporte de passageiros 
e cargas no percurso Montes Cla-
ros/Várzea da Palma.

O homem foi preso por tráfico 
de drogas e foi conduzido à dele-
gacia de Polícia Civil. O carro dele 
foi removido ao pátio credenciado 
ao Detran.

Policiais da 236ª Companhia de Polícia Militar de Portei-
rinha apreenderam drogas e prendeu uma pessoa durante 
atividade de repreensão de drogas na cidade de Porteiri-
nha, na região da Serra Geral, no Norte de Minas. Isso foi 
na tarde dessa terça-feira, dia 8 de fevereiro.

Os militares realizavam procedimento de prevenção à 
criminalidade e ao passarem pela rua H, no bairro Renas-
cer, depararam com um cenário anormal. Diante disso, a 
equipe da 236ª Companhia intensificou os trabalhos nesse 
local e encontraram as drogas escondidas num matagal.

Uma pessoa do sexo masculino, de 27 anos, foi flagra-
da pela PM tentando esconder as drogas. Nessa ocasião, o 
trabalho da Polícia Militar de Porteirinha resultou na apre-
ensão de 50 buchas de maconha, 10 papelotes de cocaína 
e 33 pedras de crack. Os militares recolheram ainda fras-
cos plásticos usados para guardar as drogas. O indivíduo 
flagrado nessa ação foi levado para a Delegacia de Polícia 
Civil de Porteirinha onde ficou à disposição da polícia ju-
diciária.

A Polícia Civil recuperou, nesta 
terça-feira (8), R$ 80 mil furtados de 
um idoso, de 71 anos, em Monte 
Azul. O crime ocorreu em novembro 
de 2021.

“Na época, familiares da vítima 
procuraram a Unidade Policial para 
registrar um Boletim de Ocorrência. 
Eles alegaram que o valor teria sido 
subtraído do idoso quando estava 
sob responsabilidade de um familiar, 
pois, na época, a vítima estava em tra-
tamento médico”, informou a PCMG.

O inquérito policial foi instaurado 
e as diligências tiveram início. Nesta 

terça, a irmã da vítima entregou o di-
nheiro na delegacia.

“Ela alegou que havia encontrado 
o dinheiro em sua residência, local 
em que havia sido guardado anterior-
mente, a pedido do idoso.”

Apesar da quantia ter sido recupe-
rada, a delegada Luciana Costa Moura 
diz que a investigação não terminou.

“É preciso instruir e concluir o 
Inquérito Policial em andamento, in-
clusive, apurar as circunstâncias do 
fato.” Os R$ 80 mil serão restituídos 
ao idoso.

Uma equipe de trabalhado-
res conviveu com momentos de 
apuros ocasião em que um deles 
teria sido soterrado durante obra 
da rede de esgoto na cidade de 
Nova Porteirinha, na região da 
Serra Geral, no Norte de Minas. 
Esse fato ocorreu na manhã desta 
quarta-feira, dia 9 de fevereiro.

Os trabalhadores atuam em 
obra que vem sendo executado 
por empresa prestadora serviço 
da Companhia de Saneamento 
de Minas Gerais (Copasa). Os 
funcionários davam sequência na 
abertura de vala objetivando a co-
locação da tubulação da rede de 

esgoto na região Norte de Nova 
Porteirinha.

Ao realizar o escoramento, 
que é um procedimento nor-
mal nesse tipo de obra, um dos 
trabalhadores foi surpreendido 
pela carga de terra que cedeu da 
vala. A terra cobriu o funcionário. 
Imediatamente os seus colegas 
agiram no sentido de que ele fos-
se localizado e pudesse respirar. 
Paralelamente ao socorro feito 
pela equipe da empresa, o fato 
foi comunicado ao 6º Pelotão do 
Corpo de Bombeiros Militares de 
Janaúba.

Nas ambulâncias de resgate os 

bombeiros seguiram para a área 
onde o funcionário havia sido so-
terrado, na cidade de Nova Portei-
rinha, numa distância aproximada 

de dois quilômetros da sede do 
quartel do Corpo de Bombeiros. 
Com equipamentos apropriados 
para salvamento e técnicas ade-

quadas, os bombeiros retiraram 
o funcionário, sendo atendido no 
local por equipe do Samu e na se-
quência levado ao pronto socorro 

em hospital da cidade de Janaúba 
para uma avaliação médica mais 
detalhada. (OLIVEIRA JÚNIOR - 
Colaborador)  

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO
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Unimontes adota regime de 
teletrabalho na área administrativa

Planos de Curso ajudam professores na 
organização do trabalho desenvolvido em 
sala de aula

Instituição exigirá passaporte 
da vacinação a partir da 
próxima semana

A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) pu-
blicou a resolução conjunta 
(10.501/2022) com a Secretaria de 
Estado de Planejamento e Gestão 
(Seplag), que implementa o regi-
me de teletrabalho no âmbito ad-
ministrativo da instituição, abran-
gendo o campus-sede e as demais 
unidades. A medida segue as dire-
trizes do Decreto 48.275, assinado 
pelo governador do Estado em 24 
de setembro de 2021, que regula-
menta a política de teletrabalho na 
administração pública no Estado 
de Minas Gerais. Por meio desta 
Resolução, a adoção do teletraba-
lho foi autorizada na Unimontes a 
partir deste mês. De acordo com o 
documento, competirá às chefias 
imediatas selecionar os servido-
res técnico-administrativos para 
a execução das atividades não 
presenciais, que deverão seguir 
os critérios definidos na mesma 
regulamentação, além de cumprir 
as metas estabelecidas.

Também foi instituído um 
comitê gestor interno para o 
”acompanhamento das entregas, 
do cumprimento de metas e ava-
liação global dos resultados da 
implementação regime de teletra-
balho na Universidade”. O comitê 
é integrado por representantes 
da Diretoria de Desenvolvimento 
de Recursos Humanos (DDRH) e 
de outros quatro setores da uni-
versidade. Conforme o Decreto 
Estadual 48.275, a política de tele-
trabalho foi adotada na área admi-
nistrativa do Estado, com objetivos 
como: “contribuir para o aumento 
da produtividade e da qualidade 
do serviço público”; “promover a 
cultura orientada para resultados, 
com foco na eficiência e na efeti-
vidade dos serviços prestados à 
sociedade”, “incentivar a adoção 
de métodos de racionalização do 
trabalho e alocação de recursos”, 
e “estimular a utilização de tecno-
logias de informação e comunica-
ção”.

Visa ainda “estimular a inova-
ção e a melhoria contínua do am-
biente organizacional”, “aumentar 
a qualidade de vida do servidor”, 
“manter e atrair novos talentos”, 
“contribuir para a motivação e o 
comprometimento dos servidores 
com os objetivos organizacionais”, 
além de “contribuir para a redução 
de custos operacionais decorrentes 
do trabalho presencial, mediante a 
utilização de tecnologias de infor-
mação e de comunicação”.

Assinada pela secretária de Es-
tado de Planejamento e Gestão, 
Luísa Barreto, e pelo reitor da Uni-
montes, professor Antonio Alvimar 
Souza, a resolução conjunta estabe-
lece que o regime de teletrabalho 
na instituição será executado até 
dia 25 de setembro de 2022, “po-
dendo ser prorrogado, observando 
a conveniência e oportunidade da 
administração e a fundamentação 
em critérios técnicos”.

De acordo com a regulamenta-
ção, o trabalho não presencial nos 

O Instituto Federal do Norte 
de Minas Gerais passará a exigir 
a partir do dia 15 de fevereiro, o 
Passaporte de Vacinação nas suas 
unidades. Todos os estudantes, 

servidores, colaboradores tercei-
rizados, estagiários, bolsistas e 
visitantes deverão comprovar es-
quema vacinal completo, com a 
vacina de duas doses ou dose úni-

setores administrativos poderá ser 
implantado de forma integral ou 
parcial. Independente da quantida-
de de colaboradores no sistema de 
teletrabalho, cada unidade admi-
nistrativa da Universidade deverá 
contar com o mínimo de um servi-
dor em exercício – sendo possibili-

tado o rodízio para o cumprimento 
desse mínimo.

Além da Diretoria de Desenvol-
vimento de Recursos Humanos, o 
Comitê Gestor Interno responsável 
pelo acompanhamento das metas 
do teletrabalho na Universidade é 
integrado pelos representantes da 

Assessoria de Gestão Estratégica 
e Inovação; Unidade Seccional de 
Controle Interno ou Procuradoria, 
Centro de Educação Profissional e 
Tecnológica (CEPT) e Gerência de 
Pessoal do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HUCF). (Portal 
Unimontes)

ca, de acordo com calendário do 
Plano Nacional de Operacionaliza-
ção da Vacinação contra Covid-19. 
Será aceito ingresso daqueles que 
estejam em atraso com o esquema 
vacinal, mas que tenham recebido 
a primeira dose da vacina, sendo 
obrigatório a partir de então com-
pletar o esquema vacinal. Aqueles 
que possuírem contraindicação 
para vacinação ou que optaram 
por não se vacinar, precisam apre-
sentar teste RT-PCR ou teste an-
tígeno negativos para Covid-19 
realizados nas últimas 72 horas 
para ingressar nas dependências 
do Instituto.

A exigência foi debatida e 
aprovada na reunião do Conselho 
Superior (Consup) do IFNMG na 
sexta-feira (04/02) e consta na Re-
solução Consup nº 217, de 7 de 
fevereiro de 2022. O conteúdo foi 
pauta, anteriormente, de reuniões 
do Comitê de Enfrentamento à 
Pandemia causada pela Covid-19 
no âmbito do IFNMG e do Colégio 
de Dirigentes. Estudantes deverão 
comprovar anexando os docu-
mentos no sistema acadêmico Ca-
juí. Os servidores deverão enviar 
via processo no SEI para a chefia 
imediata. Estagiários e bolsistas 
devem apresentar a documen-
tação para a chefia imediata. Os 
colaboradores terceirizados irão 
comprovar por meio das empresas 
às quais estão vinculados. E o pú-
blico em geral deverá apresentar 
na portaria o comprovante de va-
cinação (impresso ou digital) ou o 

teste negativo colhido nas últimas 
72 horas.

Os estudantes, servidores, co-
laboradores terceirizados, estagiá-
rios e bolsistas que não estiverem 
vacinados ou que não apresenta-
rem o teste negativo e que não fi-
zerem jus, por outros motivos, ao 
desenvolvimento das atividades 
de forma remota, não poderão 
ingressar no IFNMG e, portanto, 
irão levar falta. Assim, os estudan-
tes estarão sujeitos à reprovação 
por nota. Os servidores estarão 
sujeitos a penalidades nos termos 
da Lei nº 8.112/1990. O estudante 
que apresentar atestado médico 
ou declaração que contraindica a 
vacinação contra a covid19 pode-
rá solicitar regime de tratamento 
excepcional. O servidor nesta si-
tuação poderá ter a prerrogativa 
do trabalho remoto.

A decisão do Consup tem por 
base, dentre outras considera-
ções, a decisão do Supremo Tribu-
nal Federal, expressa em liminar 
na ADPF nº 756/DF, de que “as 
instituições de ensino têm, por-
tanto, autoridade para exercer sua 
autonomia universitária e podem 
legitimamente exigir a comprova-
ção de vacinação, com fulcro no 
art. 3º, III, d, da Lei 13.979/2020”; 
e que os direitos à vida e à saúde, 
contemplados nos art. 5º e 6º da 
Constituição da República Fede-
rativa do Brasil de 1988, devem 
prevalecer em relação à liberda-
de de consciência e de convicção 
filosófica individual. (GA)

O planejamento é uma ferra-
menta essencial para realização do 
trabalho do professor. Em Minas, a 
ferramenta Planos de Curso é de-
senvolvida pela Secretaria de Estado 
de Educação de Minas Gerais (SEE/
MG), por meio da Escola de Forma-
ção e Desenvolvimento Profissional 
de Educadores, e está disponível 
para toda a rede estadual de ensino.

O material, que já pode ser 
acessado pelos profissionais, auxi-
lia na organização da rotina esco-
lar. Ele é um apoio ao professor, 
sugerindo uma ordem em que as 
habilidades e competências do 
Currículo Referência de Minas Ge-
rais podem ser trabalhadas.

FERRAMENTA | Os planos co-

locam as habilidades e competên-
cias em uma sequência lógica e or-
ganizada, de maneira que o nível 
de complexidade vá aumentando 
e favorecendo o entendimento do 
estudante, como explica o diretor 
da Escola de Formação, Weynner 
Lopes Rodrigues.

“Os planos constituem uma 
ferramenta pedagógica muito im-
portante. Funcionam como um 
instrumento facilitador para que 
esse professor consiga trabalhar 
com os níveis de complexidade, 
de acordo com a ideia de progres-
são. Disponibilizar esse material 
para o educador é o pontapé ini-
cial para o planejamento efetivo 
e eficaz do nosso profissional da 
educação”, destaca.

O documento não apresenta 
uma “receita pronta” ao profes-
sor e nem o aprisiona em sua 
proposição. Ao contrário, está 
aberto a adequações de acordo 
com a realidade do território e 
dos estudantes. O objetivo da 
SEE/MG é alinhar o trabalho di-
dático-pedagógico, facilitando a 
construção de projetos de traba-
lho, atividades, entre outros.

Os Planos de Curso são dispo-

nibilizados para os professores 
da rede estadual de ensino desde 
2020, para profissionais dos anos 
iniciais e finais do ensino funda-
mental e do ensino médio.

No site da Escola de Formação 
é possível acessar os materiais 
de 2022 e de anos anteriores. 
Eles estão estruturados por ano 
de escolaridade, por área e por 
componente curricular. (Agência 
Minas)
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Matias vai atrás de Elisa no Palace Cassino. Davi se revolta quando Elisa vai em-
bora com o pai. Matias proíbe Elisa de se encontrar com Davi e exige que Raimundo 
descubra tudo sobre a vida do mágico. Davi recebe um convite para se apresentar no 
Rio de Janeiro e escreve um bilhete mágico para Elisa. Lorenzo entrega uma caixa de 
bombons para Letícia, mas Onofre a apreende. Violeta expulsa Eugênio e Joaquim de 
suas terras. Afonso passa mal e perde os sentidos antes de contar para Heloísa onde 

a filha dela está. Elisa e Davi têm sua primeira noite de amor.

Jandira e Neném explicam a Nedda por que ela não pode contar que Roni é 
o pai de Tina. Cora explica para Flávia o que ela precisa fazer para sair da cadeia. 
Prado beija Jandira. Odete descobre que Juca pegou o dinheiro que estava escon-
dido. Neném implora para Nedda não contar a verdade sobre Tina para Roni. Roni 
ameaça Tigrão, que não se intimida. Neném e Rose marcam um encontro. Tuninha 
vê os exames de Paula e se preocupa. Ingrid procura Flávia. Paula acredita ter sido 
a escolhida pela Morte. 
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Amon-(?),
divindade
do Egito
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fluminense da

Região dos Lagos 

 3/car — mur — pro. 4/joia. 5/ébano — época. 6/médico. 7/armador. 10/serra do mar. 11/reviravolta.

Lara se afasta de Christian/Renato. Christian/Renato chega em casa embriagado e discu-
te com Bárbara. Ana Virgínia desarma a resistência de Bárbara em fazer terapia. Chris-
tian/Renato ameaça Elenice, caso a mãe procure Lara novamente. Elenice diz a Teodoro 
que percebeu que o filho está apaixonado por Lara. Mel vê Helena no atendimento 
on-line com Nicole, e pergunta à mãe o que ela estava falando com a namorada de 
Paco.  Helena avisa a Paco que Nicole sabe que eles foram casados. Rebeca pede a Ilana 

para não julgá-la por querer estar com Felipe como amigo. 

Juju grava videoclipe de Luciano para seu vlog. André envia flores para Cecília e a convida 
para jantar. Fátima diz que a irmã deve aceitar o convite do médico. Franciely não sabe da 
surpresa para Estefânia sobre a liberação do food truck e acaba contando para ela sobre 
o acontecimento antes de Vitor. Gustavo e Verônica se beijam mais uma vez e ele convida 
ela para ir no jantar sobre o food truck que haverá em sua casa. Cecília aceita jantar com o 
doutor Andre. Dulce diz que Fabiana sente falta de Verônica. A carinha de anjo se incomoda 

com a secretaria. Rosana pede Peixoto em casamento para a alegria de seus filhos. Vitor reabre o LePf. Gustavo passa pela praça 
e vê Cecília. O pai de Dulce diz que faz tempo que os dois não se encontram. Inácio e Diana presenteiam os filhos. Gustavo 
pergunta se Cecília está feliz. A ex-noviça diz que o empresário que deve estar bem, pois está namorando Verônica que pode 
encontrar um novo amor. Gustavo insiste se a decisão de Cecília foi assertiva, mas ela decide ir embora sem responder. Miguel 

Silvio Santos proíbe torcida de SBT a Tiago 
Abravanel após declarações sobre a família 
no ‘BBB 22’, diz site

Tiago Abravanel pode ter virado 
persona non-grata aos olhos do avô 
Silvio Santos. De acordo com o site 
TV Pop, o dono do baú se irritou 
após ver as declarações do artista so-
bre a falta de relação com a família e 
proibiu que o SBT veicule torcida ao 
neto. Saiba mais!

Sílvio Santos não gostou nada de 
ver as declarações de Tiago Abravanel 
no “BBB 22”, onde o artista expôs 

a relação de distanciamento com o 
avô e a divisão que existe entre ele 
e a mãe, Cintia, e as outras filhas do 
comunicador. As informações são do 
portal TV Pop.

A publicação afirma que foi Patrí-
cia Abravanel, que também foi alvo 
de comentários de Tiago dentro da 
casa, quem mostrou as imagens para 
Silvio. Ao saber das declarações e da 
repercussão nas redes sociais, o dono 

do SBT ligou para os executivos da 
empresa e proibiu que o canal mani-
festasse torcida pela permanência do 
brother na casa.

Ainda de acordo com a reporta-
gem, Silvio teria dado aval para que 
o “Fofocalizando” cobrisse de forma 
mais crítica os desdobramentos do 
“BBB 22”, marcado pelo clima de 
“paz e amor” que Tiago sempre de-
fendeu.

Casa de Vidro ‘BBB 22’: veja quem 
entra e quando os brothers vão se 
conhecer!

O ‘BBB 22’ promete fortes emo-
ções nos próximos dias com a Casa 
de Vidro. A edição planeja incluir os 
dois novos participantes no game na 
sexta-feira (11), mas isolá-los da festa 
na sequência. Saiba tudo a respeito 
da dinâmica!

O “BBB 22” mal se despediu de 
Naiara Azevedo, eliminada nesta 
terça (8), e já tem mais novidade 
chegando no programa. Como foi 
adiantado por Boninho, diretor da 
atração, a Casa de Vidro é uma rea-
lidade e será construída dentro da 
casa, na área da academia, como dito 
por Ana Furtado.

Os dois integrantes que ocupa-
rão esse primeiro isolamento são 
ambos do time pipoca e, portanto, 
anônimos. Um deles é Gustavo Mar-
sengo, advogado de 31 anos que está 

desempregado e teria sido escolhido, 
de acordo com Léo Dias, por causa 
da “energia Felipe Prior”. Não há in-
formações sobre a representante do 
sexo feminino, mas a TV Globo já 
confirmou que vai anunciar ambos 
os participantes nesta quarta (9), du-
rante o programa.

Ainda de acordo com a publica-
ção, os dois novos integrantes da 
casa mais vigiada do país teriam sido 
isolados no último dia 4 de feverei-
ro, o que leva o público a entender 
que ambos assistiram até o episódio 
do dia 3, logo após a eliminação de 
Rodrigo Mussi.

Negativas para Covid-19, tanto 
Gustavo quanto a nova sister preci-
saram se submeter ao isolamento 
padrão de sete dias para a segurança 
da produção em relação aos brothers 

já confinados no programa. Tiago Lei-
fert, ex-apresentador do “BBB”, che-
gou a receber mensagens a respeito.

Mas se engana quem pensa que, 
só porque vão entrar na sexta-feira, 
os dois novos brothers já vão poder 
curtir a festa da semana. Ambos serão 
revelados aos demais moradores pela 
manhã, mas, à noite, serão “vedados” 
do restante da casa, sendo impedidos 
de curtir as bebidas e as comidas da 
celebração.

“A produção vai tampar a visão 
dos anônimos durante a comemora-
ção dos brothers”, contou Ana Fur-
tado. “A produção vai ‘lacrar’ a Casa 
de Vidro, que ficará localizada dentro 
da academia. Os participantes não 
vão participar da festa de nenhuma 
forma. Nem um drink, nem um sal-
gadinho”, garantiu.

Programação

Homem-Aranha - 
Sem Volta Para Casa

150min – 12 anos

Sala 05 3D DUB 14:30
 Sala 05 3D DUB 17:40
 Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min

 
Sala 03 2D NAC 18:20

Case Comigo
112min

Sala 04  2D  DUB  13:35
 Sala 04  2D  DUB  16:10
 Sala 04  2D  DUB  18:45
 Sala 04  2D  LEG  21:20

Moonfal – Ameaça Lunar
130min / 14

Sala 03 2D DUB 15:20
 Sala 03 2D DUB 21:10

Morte no Nilo
127min

Sala 02  2D  DUB  13:45
 Sala 01  2D  DUB  15:30
 Sala 01  2D  LEG  18:30
 Sala 01  2D  DUB  21:30

Exorcismo Sagrado
109min

 
Sala 02  2D  DUB  16:40
 Sala 02  2D  LEG  19:10
  Sala 02  2D  DUB  21:40

Francisco discute com Miguel na fazenda do comendador. Sebastião arranca a car-
ta das mãos de sua filha. Martinho encontra Bernardo pela mata. Tomásia decidiu 
como se vingar de Leôncio. Sebastião pede ao Com. Almeida que castigue Isaura. 
Almeida proíbe Miguel de ver sua filha. Henrique ouve Helena dizer que Leôncio a 
importunou. Gabriel conta a Miguel què Tomásia irá lhe emprestar o dinheiro. André 
ouve tiros no quilombo. Almeida pede que Malvina cuide de Isaura. Henrique encon-

tra Leôncio e Rosa juntos no celeiro. Isaura conta ao com. Almeida sobre as ameaças de Leôncio.
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GOVERNADOR EM MOC 

Hoje (10), o governador Romeu Zema estará na cidade 
de Rio Pardo de Minas quando entregará 331 títulos de 
Regularização Fundiária e depois vem a Moc onde visitará 
o hospital AROLDO TOURINHO e o CANTEIRO DE OBRAS 
EUROFARMA. Certamente, irá almoçar somente com sua 
equipe (NADA DE PAPAGAIOS DE PIRATAS) no seu restau-
rante favorito que é o ‘Duca Goumert’. 

E O GANHADOR DO OSCAR É...

Mesmo sem o Glamour de antigamente a entrega do 
maior prêmio do cinema continua sendo importante. As 
apostas para o Oscar neste ano tem como destaque a pe-
lícula  ‘Ataque dos Cães’. O filme confirma seu favoritis-
mo ao receber 12 indicações, entre elas, Melhor Filme e 
Melhor Ator, com Benedict Cumberbatch. Duna vem em 
seguida, com 10, e Belfast e Amor, Sublime Amor com sete 
cada um. Ataque dos Cães, segundo muitos críticos, é o 
melhor filme pelo conjunto da obra.

TRANSPOSIÇÃO DO RIO SÃO FRANCISCO 

Com as obras PARALIZADAS  há vários anos, ou seja, a 
Transposição do RIO SÃO FRANCISCO, o presidente Bol-
sonaro foi até o nordeste onde uma multidão o esperava, 
para dar continuidade a importante obra que será inaugu-
rada ainda no seu governo. Bolsonaro já conquistou mes-
mo o reduto de Lula naquela região pois hoje o povo não 
está mais sendo levado pelas promessas fantasiosas. 

MAIOR LABORATÓRIO EM MOC  

Montes Claros ganhará em breve o maior laboratório 
farmacêutico do Brasil, trata-se da Eurofarma que está sen-
do construída pela construtora Odebrecht, agora entrou 
também na reta final uma grande construtora de Montes 
Claros com um contrato de mais de 170 milhões de reais. A 
Eurofarma vai gerar mais de 1.200 empregos, que seja bem 
vinda. E que as lideranças corram atrás de outras e façam 
o marketing maior sobre o potencial do nosso Distrito In-
dustrial e as vantagens dos fortes empresários construírem 
aqui suas Industrias. 

O MUNDO É DAS MULHERES

Foi se o tempo em que as mulheres eram somente DO-
NAS DE CASA. Hoje, todas trabalham e estão ai brilhando 
como profissionais liberais, empresárias e mesmo traba-
lhando em empresas. O número de mulheres na política 
tem aumentado cada vez mais inclusive por toda Europa. 
Mas mesmo trabalhando, a maioria delas nunca deixa de 
manterem a elegância e o glamour. Algumas é claro, pois 
existem outras que são um verdadeiro desastre para se ves-
tirem.

12 Social

VOLTO a pedir ao prefeito Humberto Souto para não se esquecer 
de construir a CAPELA PROJETADA pelo grande OSCAR NIEMEYER, 
especialmente para MOC atendendo pedido do seu amigo Darcy 
Ribeiro. Ainda sonho em ver esta CAPELA a beira do grande lago 
INTERLAGOS.

QUAL O LIMITE da liberdade de expressão? Esse foi o principal 
assunto de hoje após Monark, apresentador do Flow, defender em 
seu podcast a possibilidade da criação de um partido nazista no Bra-
sil. Episódios como esse e sua repercussão nos ensinam que liberda-
de de expressão tem limite, seja qual for a ideologia em jogo.

O NORTE DE MINAS continua abençoado com chuvas constan-
tes e isso é muito bom, pois há muitos anos não víamos uma tempo-
rada assim tão longa. Viva Deus.

AINDA BEM que a PREFEITURA MUNICIPAL mudou seu decre-
to sobre os SHOWS na cidade que só serão proibidos nos dias de 
CARNAVAL. Muitos músicos já andavam desesperados, pois passaram 
uma fase de dois anos a ‘perigo’ sem poder trabalhar.

SEGUNDO LEVANTAMENTO pelo menos 31 partidos registrados 
no TSE tem dívidas com a união de 84 milhões em multas da justiça 
eleitoral, pagamentos atrasados para a Previdência e impostos não 
recebidos. Não importa, pois estamos num país chamado BRASIL e 
as legendas continuam recebendo recursos públicos do fundo parti-
dário de pelo menos R$ 1 bilhão do fundo eleitoral previsto em R$ 
4,9 bilhões. UMA VERGONHA...

O CARNAVAL será mesmo em abril, mas já existe muita gente 
querendo aproveitar o feriado deste mês para curtir Arraial, Rio ou 
outras cidades brasileiras. Enquanto isso, outros estão optando para 
esticarem com os herdeiros para Orlando, Miami e Nova Yorque. 

NÃO SE ESQUEÇA DE que a FEJOADA DO THEO vai acontecer 
dia 30 de abril no VICHI MARIA e me prestigiem no BARZINHO FALA 
FINA = BARZINHO DO THEO, que além dos variados espetinhos 
tem no cardápio muitos e muitos tira-gostos diferenciados de BUTE-
COS. Estou sempre ali depois das 20 horas.

O BRASIL voltou a ter mais de mil mortes por Covid-19 em 24 ho-
ras, e a média móvel passou de 800. Enquanto isso, 500 mil pessoas 
morreram de Covid no mundo desde a chegada da variante ômicron.

VISTA GROSSA? Nos últimos dez anos ninguém no sistema carce-
rário federal foi punido ou afastado por ter torturado presos ou por 
outros tratamentos cruéis, desumanos ou degradantes. A informação 
está em relatório que a Câmara dos Deputados produz para ser pu-
blicado em março.

VAP & VIP

UM CASAMENTO CINEMATOGRÁFICO- Tendo como ce-
nário o verde e jardins do Morro do Chapéu, em Beagá, e ao 
fundo as belíssimas montanhas, o casamento de TATIANNE 
PEREIRA ANTUNES COM FELIPE ALENCAR DIAS, foi mes-
mo cinematográfico e marcado por emoções e o desfile de 
grandes personalidades políticas e de outros setores. Foi a 
união de famílias tradicionais da cidade, por isso mesmo 
estavam ali uma multidão de amigos e familiares daqui de 
Moc e todo Norte de Minas. O deputado Gil Pereira, real-
mente mostrou prestígio reunindo no casamento de sua 
filha os nomes mais expressivos da política mineira. Veja 
nesta foto, o deputado emocionado levando sua linda e 
charmosa filha Tatianne até ao altar montado nos jardins.

O NOIVO Felipe, sendo conduzido pela mamãe, Fátima 
Barreto Alencar Dias.

O EX-GOVERNADOR, Alberto Pinto Coelho com a esposa 
Célia e os pais da noiva, Gil e Cristina.

VEJA A ALEGRIA de Tatianne e Felipe já como marido e 
mulher. 

A MÃE DA NOIVA, Cristina Antunes Pereira e o pai do noi-
vo,  Roberto Alencar Dias

O DEPUTADO, Gil Pereira com o diretor executivo da Eu-
rofarma, Walker Lahmann.

GIL E CRISTINA com o procurador-geral da Justiça, Jarbas 
Soares e Cristiane.

A NOIVA, Tatianne, emoldurada por Cristiane Vida e Léo 
Pimenta.
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